

Gemeinsame Pressemitteilung von Pax-Bank eG und CRIC e.V.

## **Neuer Wissenschaftspreis: Pax-Bank und CRIC schreiben „Sustainable Finance Award“ aus**

Der Preis für nachhaltige Finanzwirtschaft richtet sich an den wissenschaftlichen Nachwuchs –  
Bewerbungsfrist läuft vom 11. April bis 30. Juni 2022

**11. April 2022 – Köln/Frankfurt. Die Pax-Bank eG und das Corporate Responsibility Interface Center (CRIC) e.V. rufen den „Sustainable Finance Award“ ins Leben. Mit dem Wissenschaftspreis werden Abschlussarbeiten zum Thema nachhaltige Finanzen ausgezeichnet. Das Preisgeld soll Absolventinnen und Absolventen zugutekommen, die mit ihrer Forschung dazu beitragen, nachhaltige Finanzen besser zu verstehen, Herausforderungen zu bewältigen und Innovationen zu fördern. Der Preis ist mit insgesamt 10.000 Euro dotiert.**

„Wir suchen innovative Ideen für eine Finanzwirtschaft mit Zukunft“, lautet der gemeinsame Aufruf der christlich-nachhaltigen Bank und des Vereins zur Förderung von Ethik und Nachhaltigkeit bei der Geldanlage. Der Sustainable Finance Award soll dazu beitragen, die Forschung im Bereich nachhaltige Finanzen zu fördern und Sustainable Finance als Hebel für eine nachhaltige Entwicklung bekanntzumachen. „Die sozioökonomische Transformation ist eine globale und gesamtgesellschaftliche Aufgabe. Wir möchten daher ausdrücklich den interdisziplinären Diskurs zum Thema nachhaltige Finanzen anregen“, so Moritz Kilger, Mitglied der Geschäftsführung bei CRIC. „Einreichende aus allen Studienrichtungen sollen sich angesprochen fühlen.“

Der Preis wird in den Kategorien Bachelor-, Master- und Doktorarbeiten vergeben. Es können alle Arbeiten eingereicht werden, die sich mit den verschiedenen Bereichen und Fragestellungen rund um nachhaltige Finanzen auseinandersetzen. Eine siebenköpfige Jury, die sich aus Vertreterinnen und Vertretern der Wissenschaft und der Praxis zusammensetzt, prämiert jeweils die drei besten Abschlussarbeiten jeder Kategorie. Die Preisverleihung findet im November 2022 statt.

„Wir möchten junge Menschen dazu motivieren, ihre Arbeiten einzureichen, damit ihre Forschungsergebnisse besser sichtbar werden – und den Diskurs über Sustainable Finance aus dem Blickwinkel verschiedener Disziplinen bereichern. Wir gehen davon aus, dass das Thema bei Bachelor- und Masterstudierenden sowie Doktorant:innen in Deutschland, Österreich und der Schweiz auf großes Interesse stößt“, so Jutta Hinrichs, Bereichsleiterin Ethik und Nachhaltigkeit bei der Pax-Bank.

Die Bachelor-, Master- und Doktorarbeiten können vom 11.04.2022 bis zum 30.06.2022 über die Website [www.sustainable-finance-award.org](http://www.sustainable-finance-award.org) eingereicht werden. Die Benotung der Arbeit muss innerhalb der letzten drei Jahre (also ab 2019) erfolgt sein. Der Preis wird alle zwei Jahre ausgeschrieben.

**Weitere Informationen:** [www.sustainable-finance-award.org](http://www.sustainable-finance-award.org)

**Über die Pax-Bank:**

Die Pax-Bank eG ist eine 1917 gegründete, christlich-nachhaltige Genossenschaftsbank. Zu ihren Kunden zählen kirchliche, gemeinnützige und soziale Institutionen sowie Privatpersonen. Das Bankgeschäft der Pax-Bank ist geprägt durch die ethisch-nachhaltige Ausrichtung. Ihr ganzheitlicher Nachhaltigkeitsansatz bedingt, dass sich sowohl Bankgeschäft als auch Bankbetrieb an den Nachhaltigkeitszielen ausrichten, die in der Geschäfts- und Risikostrategie festgelegt sind. Mit bundesweit sieben Standorten, einer Bilanzsumme von rund 3,5 Mrd. Euro und einem Kundengeschäftsvolumen von über 9 Mrd. Euro ist die Pax-Bank eine der führenden Nachhaltigkeitsbanken in Deutschland.

[www.pax-bank.de](http://www.pax-bank.de)

**Über CRIC:**

CRIC (Corporate Responsibility Interface Center) ist ein gemeinnütziger Verein zur Förderung von Ethik und Nachhaltigkeit bei der Geldanlage und versteht sich gleichermaßen als Informationsplattform und Kompetenzzentrum. Ziel der Aktivitäten von CRIC ist es, ökologischen, sozialen und kulturellen Aspekten in Unternehmen und der Wirtschaft mehr Gewicht zu verleihen. Mit über 120 Mitgliedern vor allem in Deutschland, Österreich und der Schweiz ist CRIC die größte Investorengemeinschaft zur ethisch-nachhaltigen Geldanlage im deutschsprachigen Raum. Die Schwerpunkte der Arbeit liegen in der Bewusstseinsbildung, dem Dialog mit der Wirtschaft (engl. Engagement) und der wissenschaftlichen Begleitforschung. CRIC wurde im Jahr 2000 gegründet. Der Vereinssitz ist Frankfurt am Main.

[www.cric-online.org](http://www.cric-online.org)

**Pressekontakt:**

Pax-Bank eG – Jutta Hinrichs

Bereichsleiterin Ethik, Nachhaltigkeit & Kommunikation

Telefon: 0221 16015-156

E-Mail: [presse@pax-bank.de](mailto:presse@pax-bank.de) oder [info@sustainable-finance-award.org](mailto:info@sustainable-finance-award.org)